

Kasdam IV/Diponegoro Sambut Kunjungan Kenegaraan Kaisar Jepang Naruhito di Yogyakarta

Agung widodo - YOGYAKARTA.XPRESS.CO.ID

Jun 21, 2023 - 20:14



Kasdam Brigjen TNI Ujang Darwis, M.D.A Bersama Kapolda DIY Irjen Pol Suwondo Nainggolan, S.IK., MH dan Forkopimda DIY Sambut Kedatangan Kaisar Jepang Naruhito dan Permaisuri Masako di Yogyakarta International Airport, Kulon Progo.

YOGYAKARTA- Mewakili Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono, Kasdam Brigjen TNI Ujang Darwis, M.D.A., bersama Kapolda DIY Irjen. Pol. Suwondo Nainggolan, S.IK., MH., dan Forkopimda DIY sambut kedatangan Kaisar Jepang Naruhito dan Permaisuri Masako di Yogyakarta International Airport, Kulon Progo dalam rangka kunjungan kenegaraan bilateral ke Indonesia, Rabu (21/06/2023).

Sebelum bertolak ke DIY, Kaisar Naruhito beserta rombongan terlebih dahulu

tiba di Istana Kepresidenan Bogor, Jawa Barat, pada Senin, 19 Juni 2023 dengan disambut langsung oleh Presiden RI Ir. H. Joko Widodo.

Diagendakan selama berada di DIY, Kaisar Naruhito akan mengunjungi Balai Teknik Sabo, Maguwoharjo, Sleman, guna meninjau Proyek Dam Sabo atau Bendungan Sabo dan berkunjung ke Keraton Yogyakarta guna melaksanakan makan malam bersama Raja Keraton Jogja Sri Sultan Hamengku Buwono X. kemudian esoknya pada Kamis, 22 Juni 2023, Kaisar Naruhito dijadwalkan mengunjungi Candi Borobudur, Magelang dan langsung bertolak menuju Jakarta.



Terkait hal tersebut Wakapendam IV/Diponegoro Letkol Inf. Andy Soelistyo Kurniawan Putro, S.Sos., M.Tr. (Han)., mengungkapkan bahwa selama kunjungan Kepala Negara Jepang tersebut, berbagai persiapan hingga pengamanan telah dilakukan oleh Forkopimda DIY, termasuk mengerahkan personel gabungan yang terdiri dari TNI-Polri untuk menjamin keamanan Kaisar Jepang.

“Terdapat ratusan aparat gabungan yang terdiri dari TNI-Polri diterjunkan untuk mengamankan kunjungan Kaisar Naruhito bersama Permaisuri selama di DIY”

Selain itu keterlibatan TNI-Polri dalam kunjungan kenegaraan tersebut menjadi hal utama yang harus dilakukan, mengingat kunjungan tersebut merupakan kali pertama Kaisar Jepang Naruhito ke Indonesia sejak dinobatkan menjadi Kaisar pada 22 Oktober 2019.

“Kemanan dan kelancaran agenda Kaisar Naruhito menjadi hal utama yang harus dijamin oleh seluruh unsur pengamanan, khususnya TNI-Polri. Maka sinergitas dan kerjasama harus kita lakukan demi kesuksesan kunjungan tersebut,” pungkasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendum IV/Dip